

Le Venezuela dénoncera devant l'ONU de nouveaux plans terroristes ourdis en Colombie



Caracas, 26 mars (RHC)- Le Venezuela dénoncera devant l'ONU de nouveaux plans terroristes et génocidaires ourdis depuis la Colombie avec le soutien des États-Unis.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères Jorge Arreaza a signalé que bien que Caracas ait informé le gouvernement de Bogotá de ces plans, les autorités colombiennes n'ont pris aucune mesure.

Jorge Arreaza a fait ces déclarations après que le ministre vénézuélien de la Communication et de l'Information, Jorge Rodríguez a fait des déclarations dénonçant des plans ourdis depuis la Colombie afin de perpétrer des assassinats sélectifs dans le pays sud-américain contre des autorités dont le président Nicolás Maduro.

Jorge Rodríguez a mis en garde contre ces plans et dénoncé leur coordination avec l'opposition vénézuélienne afin d'introduire des éléments de violence dans le pays profitant de la quarantaine décrétée pour réduire la propagation du nouveau coronavirus dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/217886-le-venezuela-denoncera-devant-lonu-de-nouveaux-plans-terroristes-ourdis-en-colombie>



Radio Habana Cuba